

■ PROVINS

SPORTS. Les champions à l'honneur

La Ville de Provins a tenu à mettre à l'honneur les sportifs locaux qui ont porté les couleurs de la cité médiévale sur la plus haute marche du podium lors de récents championnats nationaux.

Disparue de l'agenda provinois depuis 2010, la soirée des champions avait été initiée en 2003 pour honorer les sportifs locaux qui s'étaient illustrés dans les différentes disciplines et compétitions.

Cette manifestation permettait de mettre en évidence également la bonne santé du sport provinois, mais elle était particulièrement difficile à mettre en place. Ce n'est donc pas la vitalité du sport provinois qui était en cause mais plus simplement la difficulté de mettre en synergie toute son énergie en même temps.

Rugby, tir à la cible, lycée

Une cérémonie plus simple, mais tout aussi conviviale, a été organisée ce vendredi 30 septembre pour saluer les Provinois champions de France lors de compétition des fédérations françaises ou de sport scolaire.

Tous les clubs sportifs locaux avaient été conviés à cette manifestation aux côtés des familles

des champions et de la municipalité, pour honorer trois d'entre eux : le Rugby club de Provins, l'Association Provinoise de tir à la cible et l'association sportive du Lycée Thibaut de Champagne.

Thibaut de Champagne

Marine Fichter, Jean-Luc Ouatta, Killian Berenice, Aurélien Vega et Aurélien Vilfeu, âgés de 16 à 17 ans, sont devenus champions de France par équipe sur l'épreuve de vitesse lors des Nationaux en salle qui se sont déroulés à Rennes au mois de janvier.

Ils ont ainsi enrichi encore un peu plus le déjà très beau palmarès sportif du Lycée Thibaut de Champagne.

Evan Milard

L'école de l'Association Provinoise de tir à la cible s'est une nouvelle fois illustrée en la personne d'Evan Milard. Au mois de juillet, à Montbéliard, lors des Nationaux des écoles de tir à la cible, le Provinois, âgé de 13 ans, a décroché le titre de champion



Les champions provinois 2016 réunis le temps d'une cérémonie.

de France sur l'épreuve de tir sportif à 10 mètres.

Double des rugbymen

On ne peut pas citer ici le nom de tous les rugbymen du Rugby

club de Provins aujourd'hui champions de France Nord-Est car l'association a conquis cette année deux titres. Au mois de mai à Lons-le-Saunier, les équipes cadet (moins de 16 ans)

et juniors (moins de 18 ans) sont montées, toutes les deux, sur la plus haute marche du podium.

Le Député-maire de Provins Christian Jacob, accompagné de son adjointe chargée des sports,

Marie-Pierre Canapi, ont salué les performances et annoncé qu'une subvention exceptionnelle de 300 euros serait versée à chaque club au titre de ces résultats.